



汪 洋

三条学園

三条市立上林小学校 学校だより

令和7年10月24日

令和7年度 第8号

重点目標 話をよく聞き、思いを伝える子

「きれいになってうれしいな！」～PTA 親子校舎清掃～

京都の古くからある町屋やヨーロッパの街並みなど歴史を重ねて、今なお残っているものは少なくありません。人が住み、絶えず手を入れ、磨かれ、掃除の行き届いた建築物は古くても味わいがあり、温かみがあります。当校の現在の校舎は、昭和61年に建てられてから40年近くの月日が流れました。確かに古くなりましたが、教室に入ると何かホッとしたり、校舎内を歩いているといつもきれいな廊下に驚いたりします。普段から上林っ子の子どもたちが熱心にお掃除してくれているからです。校長室前の長い廊下を一生懸命水拭きする姿には感激せずにいられません。さらに感激したことが…。10月18日（土）にPTA行事「親子校舎清掃」が行われ、本当に大勢の保護者と子どもたちが参加してくださいました。



親子で校舎を隅々まできれいにしてくださる姿を見て、これこそが上林小学校の校舎をいつまでも美しく保っている秘密なのだとと思いました。校舎をきれいにしていく中で、たくさんの笑顔が、かがやいていました。参加した皆様に心から感謝申し上げます。

（校長 松原 康之）



【音楽室の隅から隅まで美しく】

【さて、どこをきれいにしようか？】

【普段見ない所も磨こうよ】

他者との関わり方を考えました～三条学園いじめ見逃しゼロスクール集会～



10月16日に裏館小学校の体育館にて三条学園いじめ見逃しゼロスクール集会を行いました。三条学園の小学6年生と中学1年生が参加しました。最初に、お笑い集団NAMARAの森下英矢さんの楽しいお話を聞きしました。その後、グループに分かれ、お話を聞きして印象に残ったことや他者との関わり方について真剣に話し合いました。他者との関わり方には、他者を尊重すること、お互いの意見を理解し合い、大切にすること、そして前向きな言葉がけが必要だと多くのグループがまとめていました。達成できる方向に動く時、いじめはない

との森下さんの言葉が心に残りました。プラスの言葉が大事です。

さて、来月11月7日（金）には2回目の校内いじめ見逃しゼロスクール集会を行います。新潟を拠点に世界的に活躍されているCHIBIUNITYの方から「夢をかなえるために大切なこと」についてお話を聞きした後、杉の子班でオリジナルダンスをつくります。ぜひお越しください！詳しくは、先日配付した案内を御覧ください。



笑顔が一番！



笑顔が一番！

◆ホームページも御覧ください！◆

先生たちも学んでいます！～校内授業研究～

10月10日に三条学園の裏館小学校から2人の先生にお越しいただき、5年生の算数の研究授業を行いました。よく考え、伝え合い、「どうしてそうなるの」「分かった」など学び合っている子どもたちの素晴らしい姿がみられました。放課後は、授業から学ぶ研修を行いました。先生たちもがんばっています。



◆◆11月の主な予定◆◆

- | | |
|---------|---|
| 3日 (月) | 文化の日 |
| 4日 (火) | 5年 食育授業、6年 福祉授業、
反復横跳び計測 (～14日) |
| 5日 (水) | 全校朝会、授業5限、
持久走記録会 |
| 6日 (木) | フッ化物洗口、6年 100kcal 体験、
5年 和釘づくり、ALT (3, 4年)、
スクールカウンセラー宮原先生勤務日 |
| 7日 (金) | 6年 いのちの教育、校内いじめ見
逃しゼロスクール集会 (3, 4限)、
クラブ活動 (3年クラブ見学) |
| 8日 (土) | 私のメッセージ大会 |
| 9日 (日) | 創立記念日 (創立151周年)
6年 チューリップ球根植え |
| 10日 (月) | 学校預り金振替日、 |
| 11日 (火) | 持久走記録会予備日 |
| 12日 (水) | 児童朝会、特別時程40分授業、
授業4限、13時下校 [市教研一斉研修] |
| 13日 (木) | フッ化物洗口、授業5限 |
| 14日 (金) | PTA街頭指導、KUSS あいさつ運動 |
| 15日 (土) | 学習参観、もつつき交流会 |
| 17日 (月) | 振替休業日 |
| 18日 (火) | 3年 学年行事 |
| 19日 (水) | 音楽朝会、メディアコントロールデー、
5年 いじめ見逃しゼロ県民運動参加
(オンライン) |
| 20日 (木) | フッ化物洗口、授業5限 |
| 21日 (金) | 委員会活動 |
| 23日 (日) | 勤労感謝の日 |
| 24日 (月) | 振替休日 |
| 25日 (火) | 5年 中学生職場体験発表会 |
| 26日 (水) | 児童朝会、読書旬間 (～12/5) |
| 27日 (木) | フッ化物洗口、石上どれみこども園
との交流会、ALT (5, 6年) |
| 28日 (金) | クラブ活動 |

文化の秋～音楽朝会で全学年が素敵な ハーモニーを発表してくれました～

10月15日に10月の音楽朝会を行いました。今月は、各学年が日頃の音楽の学習の成果を発表する特別な音楽朝会です。歌や鍵盤ハーモニカなどの楽器の演奏を披露しました。すてきなハーモニーが体育館に響き渡り、とてもぜいたくな時間を過ごしました。最後に、6年生が作った今月の歌「あいことば」をみんなで歌いました。



4年生と5年生の合唱と合奏は、文化祭や三条市小学校音楽祭で演奏します。ご期待ください！朝会後、6年生が、全学年によかったところ等を書いた心温まるメッセージを贈っていました。



秋空に舞い上がり！ ～三条の名物 鳴あげを体験しました～

9月26日に今年も三条鳴協会長の須藤様をはじめ協会の皆様から三条の伝統である鳴（いか）あげを教えていただきました。杉の子班でめあてを立てて、鳴あげに挑戦です。風には恵まれず、杉の子班の1年生から6年生が心と力を合わせて走って鳴をあげました。鳴は秋空高く舞い上りました。みんな汗だくです。「先生方もやりなせや」と協会の方から声を掛けられたので、いざ挑戦！鳴だけでなく、息があがりました。今年は、「鳴ばやし」と「鳴あげ」の二つの伝統を学びました。

